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Em parceria com a

prefeitura, a Escola
Ferandino Dagnoni

realizou a 2a Feira do
Livro

Gaspar, de sábado 21 a terça-feira 24 de Abril de 2007 R$1,2S

Velas artesanais
são boas opções
para enfeitar e
harmonizar
ambientes

Câmara aprovou o

Projeto de Lei que
garante incentivos
fiscais para a

.

empresaProcvvork

Gabriel volta com força tot�A�
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De última hora:
Aeromodelismo

Durante todo o final de semana
os olhares gasparenses estarão
voltados para o céu da cidade. O
motivo é a 22aEdição do Festival
Brasileiro de Aeromodelismo, que
está sendo realizada no Clube de
Modelismo Asas do Vale. A abertura.

oficial do evento aconteceu ontem

(20), na presença de várias
autoridades e contou com a

apresentação da Banda São Pedro. A

competição segue até amanhã (22).
Durante o Festival, pilotos de

vários estados brasileiros estarão
dando um show de aeromodelismo
no céu de Gaspar, apresentando os

mais variados modelos acrobáticos.
Além disso, o público pode conferir
as últimas novidades em motores e

modelos de aviões, helicópteros,
barcos; entre outros equipamentos
especializados.
A expectativa dos organizadores é

que cerca de 300 pilotos participem
do evento. A entrada éfranca.
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ASS. EPERÍCIAS CONTÁBEIS

CAFÉ EXPRESSO, pAES DIVERSOS,
COM'eNl�NCJA EM AMBIENTE CLIMATIZADO

Rua Coronel Aristliano Ramos, 298 • Centro·Gaspar· 33321512
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LEITOREDITORIAL

AgradecimentoAgora vem a bonança COLUNA�
Interino

OsmoradoresdobairroFigueiraparabenizam
o Clube de Amigos Figueira e aos empresários
do bairro pela parceria comCaibi Terraplanagem
que depois de muito esforço da comtrnidade e a

espera em vão por uma atitude do órgão,
responsável estão aterrando o terreno no fundo

dacede.No local será constnúdo um campo SlÚÇO.
Nos moradores temos muito a agradecer pois
sabemos que nossos filhos estarão praticando
esportes em vez de estarem seguindo um caminho
errado.

o velho ditado: "Depois da

tempestade vem a bonança'.' é o que
esperamos para a cidade de Gaspar
depois de toda a turbulência política
envolvendo a instalação da. empresa
Procwork. A opinião pública foi,

importante na mudança dos votos dos
vereadores que foramcontranoprimeiro
projeto levado à Câmara, mas

principalmente o bom senso prevaleceu
quando estes refletiram sobre os

benefícios que a cidade poderia ter com
a vinda dá empresa e também pelo fato
de alguns ajustes no projeto .ttrem sido

aprovados: Palmas à democracia Essa.;
sim saiu vitoriosa disso tudo.

Outro fator que deixou a cidade feliz
foi a volta do menino Gabriel, que
retornou pára casa três meses após
receber um transplante demedula óssea
A festa na sua chegada emócionou a

todos, imprensa, familiares e amigos da
escola, esses por sua vez e também a,
professoradomenino merecem todos os"
aplausos pela atitude de vestí-los com
uma camiseta com o 'nome, do vitorioso
úrabriel.

É um momento de paz e felicidade,
mas não podemos relaxar, pois muita:
coisa está fora do lugar. Nãô'podemosj
esquecer que a cidade ainda está sem;
hospitaleopovonão está satisfeito como

, a. cidade está sendo trâtada.
Mas ficaoexemplo. Pensandonobem

comum" tendo fé, força, garra e

�verapça,Gaspar,�cadadiartlelhor.

• Comissão-Na quinta-feira (19),
Dia da Luta Indígena, o Ministério
da Justiça assinou uma portaria
criando a Comissão Nacional de
Política Indigenista. Composta por
20 representantes indígenas de
diferentes regiões a comissão abre
discussão aos índios sobre as

políticas indigenistas do governo. A
fundação também será composta por
dois representantes de organizações
indigenistas e treze membros do
Governo Federal. Será presidida por
um representante da Fundação
Nacional do Índio (Funai).

Moradores do Bairro Figueira

Senhor Editor,
Referente à matéria sobre o Pronto

Atendimento de Gaspar veiculada na edição 380,
a Secretaria de Saúde esclarece que omotivo pelo
qual se busca um novo local para ser a sede do
PA de Gaspar não é somente o melhor preço de

aluguel. Na verdade esta é uma das vantagens
adquiridas com a troca do local, que se soma à
excelente localização - bem ao lado do Corpo de
Bombeiros -, à estrutura física apropriada para
as instalações necessárias, ao espaço físico

adequado, entre outros.

Reiteramos que não existe a obrigatoriedade
de que o PA do Município esteja localizado no

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. O
que havia era uma parceria que deixou de vigorar
a partir do momento em que foi decretado

judicialmente o fechamento do PA.
Gostaríamos de esclarecer também que esta

Secretaria encaminhou documentação aoHNSPS
solicitando maiores informações sobre a data

prevista de reabertura do Hospital e informações
detalhadas do plano operacional, das ações para
a referida reabertura e qual será o fluxo de
atendimento do HNSPS. Tal solicitação deve-se
ao fato de precisarmos dar e garantir o acesso ao

atendimento de nossos munícipes, sendo
necessária a repactuação da PPI - Programação
Pactuada Integrada.

Em virtude dessa solicitação, o que nos foi

apresentado pelo Conselho Administrativo do
. HNSPS é que areabertura do HNSPS estáprevista
para 120 dias, a contar do dia de seu fechamento.
Com relação ao plano operacional, o mesmo não
foi claramente mencionado.

Estas informações serviram para que a

Secretaria de Saúde deste município pudesse
elaborar, seu plano de ação, que envolvem as

pactuações da PPI - Programação Pactuada

Integrada (tanto ambulatorial quanto hospitalar).
Assim, o exposto pela Secretária de Saúde,
Márcia Sganzerla, à redação deste jornal foi
relacionado a este fato, e não à justificativa de
troca de local do PA.

O Pronto Atendimento deve ser a porta de
entrada para viabilizar o encaminhamento dos
usuários para toda e qualquer referência, de
acordo com as necessidades dos usuários.

Exemplo: casos oncológicos são atendidos no

Hospital Santa Isabel, casos de gestantes de alto
risco e ortopedias de alta complexidade são
atendidos no Hospital Santo Antônio, e assim

por diante conforme o plano de regulação e

credenciamento do Estado.
Por isso, o que foi exposto pelo jornal não

confere com o que foi exposto pela Secretária
no momento da entrevista, pois a Sra. Márcia
não colocou a situação comojustificae sim como

fato de explicação em razão do questionamento
do jornalista sobre querer que fossem afirmados

prejtúzos inexistentes apopulação comoPA fora
da estrutura física do HNSPS. Prova de que o

funcionamento permanece normalmente é o fato
de que desde a situação instaurada o PA atende
na Unidade de Saúde do Centro, das 7h às 24
horas, de segunda à sexta E a ambulância está à

disposição 24h pelo fone 9606 8092.
Secretaria de Saúde
Prefeitura deG�

• Trangênicos - O Deputado
Valdir Colatto (PMDB) atacou

duramente os movimentos
ambientalistas e o Deputado Ivan
Valenti (pSol/SP), acusando-os de

impedir trabalhos da CNT - Bio,
órgão encarregado de realizar as

análises de todos os produtos da

biotecnologia, durante reunião no
Ministério de Ciência e Tecnologia.

• Portos - Santa Catarina já ê o

estado com maior infra-estrutura

portuária do país. Tanto é verdade
que o estado lidera os investimentos'

privados em portos no país, com ô .

aporte de R$ 1,36 bilhão em dois
novos complexos portuários,
construção de vários terminais,
compra de equipamentos e�

modernização das instalações já'
existentes. Estes soldos foram

apresentados ao Plenário daCâmara,
pelo Deputado Edinho Bez

(pMDB). Em todo Brasil, os projetos.
em andamento da iniciativa privada
somam quase R$ 4 bilhões, um terço
destinado aos portos catarinense.

ASSUNTO DA SEMANA
Você concorda com a intenção de

mudar o PA de lugàr?
O�I:iAR ELETRÔNICO

Paramim é amesma

coisa, desde que tenha
um Pronto
Atendimento em

Gaspar. Luis Carlos
Vicentaeinr,
Barracão, balanceiro

• Campo - O Deputado Décio
Lima (PT) registrou da tributa, com
base em decisões do IBGE que o

próximo censo agropecuano
iniciado na última segunda-feira,
será registrar o retorno do homem
ao campo na atividade agropecuária.
"Isto é a solução", comemorou o

parlamentar que destacou também as

mudanças processadas na vida: das

pessoas do campo, com os

benefícios de programas como o

"Luz para todos".

Acredito que ficará
até mais prático para
a população ..
Leandro dos

Santos, Sete de

Setembro, garçom

Novos Pontos de Ónibus • A partir de segunda-feira (23) os pontos de ônibus em frente à
LanchoneteAlfa e próximo à Escola Honório Miranda serão desativados.Agora quem forpara Figueira
, Margem Esquerda e Bela

...
Vista terá gue pegar p coletivo na rua Duque de Caxlas em frente à

Cetelbras e quem for em sentido aos bairros Santa Terezinha, Sete de Setembro, rua Itajaí, Ilhota
devera pegar também na rua Duque de Caxias, porém o ponto está em frente ao Aviário Avenida.
Você também pode qjudar a fqzer essa coluna. Mande a imagem de um fato que vOCê acha que é notfcia.

Na minha opinião ele
deveria permanecer
onde está. Zélia

Borges, Poço
Grande, do lar e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
Sancionada a lei de
incentivos à Procwork
A lei 28/2007, que garante
incentivos fiscais para a

empresa Procwork foi
senclonada na quinta-feira
(19) pelo prefeito em

exercício, Clarindo Fantoni.

o PROJETO DE Lei foi aprovado
pela Câmara de vereadores em

sessão extraordinária , na quarta
feira (18). Os vereadores Ivete

Hammes (PMDB), Nelson Reinert,
Dauro Osmar Costa, Tereza da

Trindade (sem partido), Mariluci
Deschamps Rosa (PT) e Ricardo

Fernandes Pinto Neto (PSDB)
foram os vereadores que votaram a

favor do projeto. Orlando

Bernardes (PSDB), Luiz Carlos

Reinert (PDT) e Rubens Benevenuti

(1;'MDB) não mudaram suas

decisões e mais uma vez

reprovaram o projeto de lei.
A vereadora Mariluci explicou

que mudou o seu voto pensando na
população gasparense e devido a

aprovação pelos vereadores de uma
emenda proposta por ela.

A emenda garante que após três
anos instalada em Gaspar a empresa
se compromete a ficar pelo menos

mais três, pagando impostos. Outra
emenda de autoria da vereadora, de

que a empresa pagasse pelo menos

2% do Imposto sobre serviços de

qualquer natureza (ISSQN) não foi
aceita pelos vereadores.

"Mesmo aprovando o projeto
ainda entendo que ele é

inconstitucional. Na minha

opinião, ele deveria ter sido feito

por um decreto e não ter vindo à

votação na Câmara", afirma

Mariluci. Ela tambéin ressalta que
o executivo deve planejar melhor
as leis que virão para a Câmara de

Vereadores.
Conforme explicou o Diretor de

Desenvolvimento de Negó�ios da

Procwork, Ricardo Furkim, a

empresa é hoje um dos maiores

grupos de informática do Brasil,
com cerca de 3,500 funcionários e

um faturamento anual. de R$ 400

milhões. Em Gaspar, a expectativa
é gerar mais de 500 empregos
indiretos no primeiro ano de atuação
e arrecadar de ISS R$ 6 milhões em
10 anos.

Em Santa Catarina, a Procwork
tem clientes como Angeloni,
Kablin, Bunge, Perdigão, Dudalina,
WEG, entre outros.

O Deputado Estadual Dagomar
Carneiro (PDT) protocolou no dia

22 de março deste :;tDO na

Assembléia Legislativa Estadual,
uma reivindicação para a

construção de uma ponte sobre o

rio Itajaí-Açu, Iigando os

municípios de Gaspar e Ilhota à

111'0 POSta '4111LII

Br 470. A solicitação foi dirigida
ao Governador do Estado, Luís
Henrique da Silveira e ao

Secretário de Estado de Infra

Estrutura, Mauro Mariani.

Hoje a única ponte que

permite essa transposição, está

limitada a veículos de até 10

toneladas, fato· que causa

prejuízos para os que precisam ter

acesso a rodovia para fazei o

transporte de suas cargas.
Para ter esse acesso os veículos

precisam ir até Blumenau para
fazer-o contorno gastando mais
combustível e tempo.

JORNAL METAS
21 a 24 de Abril de 2007

II! Telhado de vidro I - Uma coisa é certa. Atirar para
todos os lados como se fosse o dono do saber e da verdade

é um dos piores instrumentos do homem que não vê um

palmo à frente dos olhos. Pior ainda quando encontra

afiados e transmissores de suas mensagens que têm o

telhado de vidro, mas insistem em recomendar o jeito de

viver e agir aos outros. Basta dar uma circulada pelo site

do Tribunal de Justiça, pela nossa comarca por exemplo.
Como alguém aponta e notícia que é preciso contribuir

com a administração, abre espaço para ataques a

empresários sem ao menos terem eles o direito de se

d�fender, e estar sendo cobrado na justiça por dívida de

tributos municipais. Como?
_.,

III Telhado de vidro II - Como alguém que além de não

pagar o que deve e ainda por Cima emite duplicatas frias,
pode se anunciar o condutor damoral e os bons costumes,
como? É preciso pelo menos "desconfiômetro". Aliás o

macaco nunca olha pro seu rabo. Vive pendurado em

algum cipó que lhe interesse, para sobreviver não pela
competência mas pela conveniência.

II Perda - Informativo deste mês da Bunge Alimentos

traz comunicado do desligamento de Herculano Domício

Martins de atividades da empresa onde atuou por 23 anos.

Especializado em comunicação e relação institucional se

tornou ao longo dos anos uma referência na empresa, onde

fez muitos amigos e muito contribuiu no apoio a diversas

entidades gasparenses.

II Atendendo - Diante do fechamento Temporário do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, muitas

pessoas acabaram com dúvidas sobre o funcionamento

dos consultórios e o laboratório anexos ao Hospital. Vale
·lembrar que o atendimento nos consultórios e laboratório

(anexos ao Hospital )continuam normalmente.

li Filiação - A anunciada filiação do prefeito Adilson

Schimitt ao PSB, divulgada na imprensa do Estado,
finaliza as especulações em torno de seu destino político.
Em fase de reestruturação o PSB conta agora com o

deputado federal Djalma Berger que deixou o PSDB no

início do ano. Como o PSB já está junto na administração
municipal, ganha agora ainda mais força, contando com

o prefeito em seus quadros. O curioso foi que veio a

público também que o prefeito estaria direcionando

filiações de aliados diretos ao PFL, contando com a

aproximação da sigla. Estaria o ex-vereador Pepê Schmitt
aderindo a Adilson Schmitt? Esta investida no PFL seria

uma forma de evitar a filiação do empresário Julinho

Zimmermann que deixou o PP e que vem sendo sondado

por diversas correntes como alternativa eleitoral em 2008?

III Mais din-din - Se o presidente Lula mandou dar mais

dinheiro para as prefeituras, com aumento em 1% no FPM,
agora os nossos mandatáriosmunicipais não poderão mais
reclamar de falta de verbas. Dinheiro que é a grande
solução está garantido.

'
.

II Para Refletir"As prerrogativas do jornalismo de

vem ser ainda mais protegidas quando a crítica é inspi
rada pelo interesse público". Ministro Celso de Mello,
do Supremo Tribunal Federal (STF).

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Posto Tradição
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Força-Tarefa está atrasada

o que está acontecendo para
tanto atraso? Teria sido a saído do

secretário, Jorge Nessi?
Quando o prefeito Adilson

Schmitt anunciou que o vice

prefeito, Clarindo Fantoni

responderia pela secretaria de

obras, Clarindo garantiu que não
haveria nenhuma mudança no

cronograma da Força-Tarefa. Mas
não é isso que os moradores de

Gaspar estão vendo acontecer.

Direto ao Assunto

Plano de ação para
suprir as necessidades
das comunidades
gasparenses não está
seguindo o cronograma
e quem paga o preço é a

população que continua
esperando as máquínas
da prefeitura chegarem a

seus bairros.

EM NOSSAS EDIÇÕES das

quartas-feiras temos mostrado as

necessidades e os problemas de
cadabairrodacidade.Em fevereiro
o então Secretário de Obras, Jorge
Nessi, elaborou uma Força-Tarefa
que seria realizada na cidade e maquinário e os funcionários só
tinha como objetivo, as sairiamdalocalidadequandotudo
manutenções da malha viária, estivesse concluído. Porém, como
escolas, creches, bueiros e bocas temos acompanhado, apenas no

de lobo, assim como pinturas, início a coisa caminhou de acordo
sinalizações, limpezas urbana e com o cronograma. Mudaram os

rural. Tudo isso seria realizado secretários e todo o programa
entre os dias 26 de fevereiro e 27 elaborado foi deixado de lado.
de abril onde todo omaquinário e Como relatamos acima os

mão-de-obra seriam mobilizados primeiros bairros que estavam

para as referidas localidades. agendados, Gasparinho, Gaspar
Na época o Diretor do Núcleo Mirim-Oeste entre outros, até

de Associações de Moradores, receberam parte da ação, mesmo
Wilmar Thompson, responsável

-

assimmuitas coisaspermaneceram
por fazer o elo entre os moradores inalteradas.
e o poder público visitou cada Jábairros comoFigueiraeBela
associação e apresentou oplano de Vista nem viram as máquinas
ações. Este garantiu que o passarem.

o que diz o Secretário de Obras,
Nicésio Morastoni

Assumi dia 2 de abril e no momento estou resolvendo
os problemas internos da secretaria, por isso estou sem

tempo para de me dedicar aos problemas que temos com o

maquinário, alguns estão em manutenção. Mas isso não

quer dizer que estamos parados e nem que a Força-Tarefa
está paralisada. Nesse momento estamos no Bateias
resolvendo alguns problemas.

AGROINDÚSTRIAS RECEBERÃO PALESTRA E TREINAMENTO .

A CIDASC, em conjunto a

Secretaria Municipal da

Agricultura da Prefeitura de

Gaspar, através do Serviço de

Inspeção, oferecerá nos dias 25 e

26 de abril, uma palestra com

treinamentoparaosmanipuladores
das agroindústrias produtoras de
alimentos de origem animal
fiscalizadas pelos serviços de

inspeção municipal e estadual, da
cidade de Gaspar. Atualmente o

município conta com 13 empresas
ativas inscritas com Serviço de

Inspeção Estadual (S.LE.) e três

empresas ativas com Serviço de

Inspeção Municipal (S.LM.). Os
organizadores do treinamento
acreditam que pela importância
das indústrias, deve-se preservar a
qualidade microbiológica dos
alimentos na obtenção de um

produto de melhor qualidade
nutricional e sensorial. Por isso, e
para evitar os riscos à saúde do
consumidor, é que a CIDASC

promove o encontro com os

veterinários da Administração

Regional daCIDASC de São José,
Adelino Renúncia e Leopoldo
Alves da Silva, no Auditório da
Prefeitura Municipal, das 13h às
17h. O treinamento oferecido tem

por objetivo auxiliar omanipulador
de alimentos a compreender a

influência dos fatores físicos,
quúnicos ebiológicos naqualidade
e sanidade dos alimentos eprodutos
de origem animal.

"Falaremos, entre outros

assuntos, sobre hábitos cotidianos,
às vezes pouco praticados e muito

importantes no zelo pelo qúe��etá
consumido. Serão abordados os

hábitos higiênicos como lavar as
mãos antes de manipular os

alimentos, não tossir eespirrar
sobre eles, que ajudam a impedir.a
,contaminação. Afinal, de nadá,'
-adianta os produtores ê
comerciantes oferecerem bons
produtos se o preparo da matéria
prima e dos alimentos forem a

; c�usa das toxiinfécções
iiliínentares", ressalta o veterinário
Adelino Renúncia.

,
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Prefeitura em,
•

parcena com

o Corpo de
Bombeiros

O Prefeito em exercício,
Clarindo Fantoni, assinou
com o Corpo de Bombeiros
Militar um termo de cessão de
uso de uma ambulância quer
ficará a serviço da Secretaria,
de Saúde de Gaspar durante
180 dias, podendo este prazo
ser prorrogado por mais meio
ano.Aassinatura aconteceu na
manhã de quinta-feira (19).

A ambulância atenderá
todos os serviços daSecretaria
e reforçará o atendimento 24h
de ambulância, que já vêm
sendo executados pela
ambulânciadaSecretaria, pelo -

telefone 9606 8092. "No
momento em que omunicípio
mais precisade apoio, oCorpo
de Bombeiros foi solícito e

rápido ao atender o nosso

pedido. É a consolidação de ,

uma parceria em benefício da I

comunidade", comemora,
Márcia Sganzerla, Secretária �

de Saúde.
Clarindo anunciou

também a adaptação do
caminhão doado pela
AdministraçãoMunicipal ao (

Corpo de Bombeiros para ,

servir -de caminhão Auto- r

Bomba-Tanque à corporação
e Q envio de Projeto de Lei à
Câmara de Vereadores que
autoriza repasse - à"

Associação de .Bombeiros
Comunitários de Gaspar, que
desenvolve-s iw:p__çrtante
trabalho junto -ª_Ó;:'çq\"po de
Bombeiros Militat/�:i:;;;,

Os"ietursos conq�ifu(ios
serão

.

,
__ ";,_ aplicados

, principalmente-na capacitação
e m.fu�(�I}�ãÓ das atividades

da; Assoti�çao. O Projeto de

Lei entrou em caráter de

urgência na Câmara de
Vereadótes -e deve ser votado
"�entro d�'45 di�.

VID·I14lj',�t
DROGARIAS

���dJ:jmmcmfti
-

_

�eo 20% 30%
�25%

BEBIDAS MELATO
Bebidos Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332-0858
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Geral
Curado, Gabriel retorna a Gaspar

Direto ao Assunto

Após quase quatro meses em

Curitiba, Gabriel �uiz Venske
voltou para o aconchego de sua
família. O emocionante retomo
aconteceu na quinta-feira (19).

o GAROTO, DE apenas oito anos, foi

para a capital paranaense no dia primeiro
de janeiro para realizar um transplante de
medula óssea, no Hospital das Clínicas.No
dia 12 do mesmo mês Gabriel recebeu a

medula retirada do cordão umbilical de um
recém-nascido da cidade de Denver, no
Estado do Colorado, nos Estados Unidos.
Agora, Gabriel está 100% curado e só

precisa voltar paraCuritiba uma vez a cada
dois meses para realizar exames de rotina.

O retorno de Gabriel para sua casa não

poderia ter sido mais emocionante.
Familiares, amigos e professores o

esperavam com muita ansiedade e com

uma imensa alegria. "Não tenho palavras
para descrever a emoção que estou sentido.
Sabia que estariam nos aguardando, mas
não esperava uma surpresa tão grande",
disse emocionada a mãe Magali
Deschamps. Segundo ela, era para Gabriel
ter ficado seis meses em Curitiba, mas
como ele é um menino forte e reagiu bem
ao transplante pôde voltar para casa um
pouco antes. "Agora é só alegria", desabafa.

"É umamaravilha ter voltado. Essa é a

primeira vez que entro naminha casa este

ano", comemora Gabriel. Na capital
paranaense, o que mais fazia falta para o

garoto era o seu lar. A comemoração de

-

Gabriel reencontra os amigos da escola, a professora Sandra Zanini (E) e a coordenadora Milena Soares (O)

Gabriel é completada por sua irmã, Elora,
de 11 anos. "Émuito legal ter o Gabriel de
volta. Já estava com saudades".

Quem também foi dar boas-vindas ao

Gabriel foram os seus colegas de sala,
acompanhados daprofessoraSandraZanini
e da Coordenadora Milena Soares, do
colégio Universitário. Para homenagear o
amigo, os alunos estavam usando uma

camiseta branca, com o nome de Gabriel

Magali e Gabriel exibem fotos e explicações do tempo em que passou em Curitiba

-

uffet livre com carne assada
todos os dias da semana

estampado. Uma paródia, criada por eles,
foi cantada para o garoto, emocionando
mais uma vez a mãe do menino.

Magali fez um álbum com fotos e

explicações desde o dia em que Gabriel

foi paraCuritiba e emuma roda, omostrou
para os amigos de seu filho. Gabriel
mostrou para eles também que guardou a

carta gigantesca que recebeu deles em

Curitiba. "Não teve .quem lesse a carta e

não se emocionasse", afirmou a. tia de
Gabriel, Mariluci Deschamps.

Gabriel deve voltar a freqüentar o
colégio Universitário daqui a um mês e

meio. A professora Sandra afirma que o

garoto não terá dificuldades na aula.

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR

"Gabriel é um menino inteligente. Durante
o período em que esteve em Curitiba ele
tinha todo omaterial para acompanhar o que
estávamos ensinando em sala de aula".

Apesar da euforia, durante dois anos

Gabriel terá que ter cuidados especiais. Tudo
o que ele usar precisa ser esterilizado com .

álcool e ele precisa ficar longe do sol. Toda
a casa de Gabriel precisou ser limpa e os

móveis foram trocados para evitar qualquer
tipo de contaminação ao garoto.

"Com a doença de meu filho aprendi a
dar valor para as coisas simples da vida,
como um abraço, uma palavra amiga e um

consolo. Para mim foi um crescimento",
enfatiza Magali

DECRETO LEGISLATIVO N°. 02/2007

Autoriza a tramita�o legislativadoprojetode lei que especifica.
OPresidente da C,maraMunicipal de Vereadores deGaspar, Estado de SantaÇ�a,

no uso de suas atribuições legais e regimentais,
- Faz saberque aCâmara deVereadores aprovouoprojetoeeledecreta:

Art. l° Para os fins do disposto no artigo 56 da Lei Orgânica do Município, fica
-

autorizada a tramitação legislativa do projeto de lei que "Autoriza o PoderExecutivoMunicipal a
conceder incentivos fiscais às empresas que especifica, e dá outras providências", encaminhado
peloPrefeito doMunicípio deGasparatravésdo Oficio GAB n°. 203/2007.

Parágrafo único. A autorização constante do caput deste artigo se dá em face da rejeição
damesmamatéria na sessão ordinária do dia IOde abril de 2007.

Art. 2" O presente Decreto Legislativo entra em vigor nesta data, quando de sua
publicação. com efeitos a p�ir de 17 de abril de 2007, inclusive.

Sala das Sessões, em 17 de abril de 2007.

Celso de Oliveira
Presidente

De segunda a sábado R$ 8,00
Domingos R$ 12,00 -

IDib��Iif.!>�C>���ClfJ:JmJ:FJID�<Uu�
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II Feira do Livro é sucesso�

em escola no Gasparinho
Direto ao Assunto

o prazer da leitura ao alcance
de todos na Escola Ferandino
Dagnoni, onde alunos

aprendem e se divertem em

feira literária.

OS ALUNOS DA Escola Ferandino
Dagnoni, no bairro Gasparinho,
mergulharam no mundo mágico da
-literatura. Durante a quarta e quinta
feiras eles participaram da Segunda
Feira do Livro que foi realizada na

escola.

Entre os eventos, os alunos
puderam participar de sessões com as

contadoras de histórias Mariângela de
Melo e Marilse Marquetti, comprar
livros e também participar de um

debate com o escritor gasparense
Júlio César Brindon dos Santos.

A idéia de realizar essa feira surgiu
em 2006 e o sucesso foi tanto que
resolveram repetir a dose nesse ano.

"Queríamos aproximar os alunos
da literatura de uma forma diferente,
que fosse fora da -sala de aula",
declarou a diretora Adalci Terezinha
Estevão Vasques.

A feira atende aos alunos da

educação infantil até o ensino
fundamental, proporcionando o

prazer da leitura a todos os alunos da
escola.

Além das contadoras de história e

da diretora, também participou da

organização a coordenadora Norma
Rosa.

ILHOT� ,e�R;TIC_II?À:PO 's�l..Âo DO Tl.JRISM'é . ',' :
.

. ""
"

.

k ,�.. �, •

Nos últimos dias 13, 14 e 15, ilhota
esteve presente no 13° SalãoProfissional do
Turismo, emCuritiba (PR), emparticipação
conjunta com osmunicípios que integram o

colegiado daAssociação dosMunicípios da
Região da Foz do Rio Itajaí, Amfri.

Na ocasião, omunicípio participou com
um estande onde estavam disponibilizadas
informações sobre a "Costa Verde Mar - A
Rota do Sol Catarinense", da qual Ilhota faz
parte.

"O evento foi muito importante para
divulgarmos nosso município. O Paraná é
um estado que manda muitos turistas para

Dança Gaúcha
em Ilhota

Já estão abértas as matrículas para o
curso de dança gaúcha, disponibilizado
para população de ilhota através da
Secretaria Municipal de Educação,
Esporte e Cultura. O curso será
ministrado pelo grupo Querência
Amada, j á conhecido por toda a

comunidade. As aulas serão realizadas
no Salão Santa Luzia, no bairro Minas.

Segundo a diretora de Cultura,
Andréa Cordeiro Quintino, qualquer
pessoapode fazer o curso e se inscrever
para participar das aulas. "Não é
necessário terumaduplaparaparticipar. '

Como o grupo estará presente para dar,
as aulas, caso algum aluno fique sem

par, um membro do Querência dançará
com ele", explica a diretora. A duração
do curso é de três meses e meio e as

matrículas podem ser feitas ao custo de
R$ 20. Asmensalidades serão cobradas
por pessoa, ao valor de R$ 25.

"Conseguimos realizar o curso com um

custo baixo, pois o local de sua

realização foi cedido. Agradecemos o

apoio para que o curso estivesse

disponível para toda a comunidade",
acrescenta.

A dança gaúcha teve influência niti
damente européia e diverge muito das
demais praticadas no restante do Brasil. '

Aprincipal influênciafoi adosportugue-
.

ses, que trouxeram o seu modo alegre e)

expansivo de dançar. Os gaúchos troca
ram os famosos tamancos do folclore
português, porbotas e sapatos adaptados
por causa do clima frioA tirana foi con

tribuição espanhola para os gaúchos.
.

,

Santa Catarina, por isso é essencial que
estejamos nesses eventos para divulgar
llhota", explica a secretaria da Indústria,
Comércio e 'Turismo de Ilhota, Marisa
Terezinha Pereira.

Agora, llhota se prepara para o próximo
evento, o "Agrishow Ribeirão Preto - Feira
de Agronegócios", que será realizado em

RibeirãoPreto, SãoPaulo, do dia 30 de abril
a5 de maio.

Divulgação
Além da participação em eventos e

congressos de turismo, Ilhota será alvo da
mídia nacional.Acidade está incluídanuma

Serviços Gerais· Externos OBWIL2007

Requisitos:
Cursando Segundo Grau
Habilitação AB
Bons conhecimentos de informática

Além dos requisitos acima, os candidatos
devem ter as seguintes características:

Visão empreendedora e' foco em conquista de
resultados e cumprimento demetas.
Conhecimento técnico administrativo em geral.
Agilidade e disposição para trabalho em regimes
especiais.
Motivado para trabalho em equipe.
Não ter vícios.
Ser organizado e disciplinado.
Ter bom relacionamento pessoal e espírito de
persistência e serenidade, completam o perfil.

--
_ _._-
_ _. -
_ _.,--
-_._-
- .... _ ...
_ r __ _., ....
- .....,.-t
---série dematérias produzidas

pelo programa "Viajando
com a TV", do SBT. "Esse
vídeo já foi ao ar e tem como

foco o Vale Europeu, mas
sua intenção é de divulgar
uma rotade turismo foradas
praias, para que o turista
tenha mais opções de lazer.
Portanto, abrange os

municípios de Ilhota,
Gaspar, Blumenau,
Pomerode e Timbó",
explica a secretária.

CONVOCAÇÃO EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Os moradores do bairro Belchior convidam toda
comunidade para participar da reunião em prol da
"Não Construção da Empresa de Efluentes
PreserveAmbientalLtda"

Sua presença é muito importante,
Vamos juntos salvar a "Rota das Águas"

.

Dia: 23/04/2004 Segunda-feira
Horário: 19 horas
Local: E.E.B. Belchior
Endereço: Rua Bonifácio Haendchen s/no

Salário compatível com o desafio para as
demais funções.

- Interessados cadastrar Curriculun no site
www.visaosolucoes.com.brem RH com o título que
aparece ao lado do título da vaga ou enviar
Curriculun Vitae para rua Doralício Garcia, 123 -

Gaspar - SC CEP 8911 0-000

A Presidente interina da Associação de Pais e Professores da
EEB Frei Godofredo convoca todos os pais, professores e

funcionários para Assembléia Geral Extraordinária que será
realizada no Auditório Frei Godofredo, sito à rua Manoel
Bittencourt, 330 - bairro Sete de Setembro, no dia 24 de abril
de 2007 - Terça-feira, com a primeira convocação às
18h30min e segunda convocação às 19h,
Sendo os assuntos a tratar de acordo com a seguinte pauta:
1- Eleição da nova diretoria daAPP
2- Prestação de contas do exercício de 2006
3- Assuntos Gerais

Gaspar, IOde abril de 2007

Viviana Maria Schmitt dos Santos
Presidente interina APP

Empresa de Contabilidade com
muita tradição em Gaspar, contrata:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Pela Independência do Brasil
Direto ao Assunto

--- -- -- - - ----

a tarefa, ficou no posto de alferes por
muito tempo, comandando uma

patrulha de ronda do mato, prendendo
ladrões e assassinos que ameaçavam a

coroa. Dessa forma, foi se tornando
homem de grande destaque na sociedade
mmeira.

No dia 21 de abril de 1792 o enforcamento de Tiradentes motivou
o 'povo a continuar na luta pela Independência do Brasil, que só
veio acontecer em 7 de setembro de 1822 por Dom Pedro I.

o DIA DE hoje é muito importante
na história do país. O Feriado Nacional

de Tiradentes é uma homenagem a um

dos homems que lutou pela
independênica do Brasil de Portugal.
Joaquim José da Silva Chavier

participou da Inconfidência ou

Conjuração Mineira e foi o único a ser

condenado à morte, no dia 21 de abril
de 1792. Tiradentes foi enforcado e

esquartejado no Largo da Lampadosa,
nq Estado do Rio de Janeiro e sua

cabeça foi erguida em um poste naVila
Rica pela Coroa portuguesa.

O processo de condenação de
Tiradentes durou 3 anos. No
dia 20 de abril de 1792 foi

liqa a sentença decretando

que todos os condenados

deveriam ser enforcados em

praça pública. No dia

seguinte uma nova sentença
modificava a anterior, mantendo a

pena de morte somente para
Tiradentes.

O alferes nasceu em 1746 e é

considerado um dos maiores mártires
da independência do nosso Brasil.
Tiradentes nasceu na Fazenda do

Pombal, em uma cidadezinha do
interior mineiro, que se situava entre

São José - hoje atual cidade de

Tiradentes - e São João del Rei. Seu

pai era um homem simples que possuía
uma pequena fazenda e se dedicava
aos serviços coloniais. Tiradentes não

pode estudar o ensino normal na sua

infância e adolescência, pois ficou

órfão aos 11 anos de idade.
Durante sua vida, exerceu

inúmeras profissões. Foi
mascate, pesquisador de
minerais para as

primeiras
empresas de

A InconfidênciaMineira

Por volta de 1789

começava a apresentar
alguns sintomas de que

estava se

tornando

I

maior, achando que já era tempo de o

nosso país fazer a sua independência- do
domínio português."

Com novas idéias, surgindo no

interior mineiro, houve então em Vila

Rica, .atual cidade de Ouro Preto, no
Estado de Minas Gerais, .

uma

conspiração com o fim de libertar o

Brasil do jugo português e proclamar a
República. Uma das causas mais

importantes do movimento de Vila Rica

foi a independência dos Estados Unidos,
que se libertara do domínio da Inglaterra
em 1776, e também o entusiasmo dos
filhos brasileiros que estudaram na

Europa, de lá voltando com idéias de
liberdade. Ainda nessa ocasião não era .

boa' a situação econômica da Capitania
de Minas, pois as minas já não

produziam muito ouro e a cobrança dos

impostos - feita pela coroa portuguesa -

era cada vez mais alta.

_

O governador de Minas

Gerais, Visconde de

Barbacena, resolveu lançar a
derrama, riome que
denominava a cobrança dos

impostos. Por isso, os

conspiradores combinaram que
a revolução deveria irromper no

dia em que' fossem cobrados esses

impostos. Desse modo, o

descontentamento do povo, provocado
-

pela derrama, tornaria vitorioso o

movimento.
Um dos principais idealizadores da

revolução foi Tiradentes. O movimento

revolucionário ficou apenas em teoria,
pois infelizmente não chegou a se

concretizar. No quarto mês do ano de

1789, o coronel Joaquim Silvério dos

Reis, que de forma mesquinha se

fingia amigo e companheiro, traiu os

inconfidentes, denunciando o

movimento ao governador.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa
toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já'

,. �'ii4Ji!"

.�.....
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.
," .

,..

Toda quarta e sábado
informando vocêl

e

dedicou-
se à

profissão
de

médico.
Tornou-se
mui t o

conhecido, na sua

época na região
onde habitava por sua

grande habilidade em

arrancar e colocar novos
dentes nas pessoas. Dentes os

quais ele mesmo fabricava com

grande arte. Quanto a sua vidamilitar,
sabe-se que pertenceu ao Regimento
dos Dragões de MinasGerais. Devido
também à competência em que exercia

material

para a coroa

portuguesa. A
população crescia

de forma bastante

visível, os meios de

comunicação estavam se

tornando cada vez mais
velozes e eficazes e a exportação

de mercadorias para a metrópole
aumentava cada vez mais em ritmo
acelerado. Os colonos iam tendo um

sentimento de autonomia cada vez
-.
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CULTURA & lAZER JORNAL METAS�
21 a 24 de Abril de 2007�

Fatos Históricos I
21 - Dia de Tiradentes
Líder da revolta anticolonialista,

Inconfidência Mineira, Joaquim da
Silva Xavier, o Tiradentes, foi
enforcado e esquartejado em 21 de
abril de 1792. Entre os protestos da

revolta, estavam os altos impostos
cobrados por Portugal. As influências
vinham do Iluminismo e dos liberais
franceses.

22 - Descobrimento do Brasil

Depois de 44 dias de viagem, no
dia 22 de abril de 1500, a frota de
Pedro Álvares Cabral vislumbrava
terra firme. Os 13 navios ficaram
reconhecendo a nova terra e seus

habitantes, os índios. Era o início da
história do Brasil.A carta de Pera Vaz
de Caminha, enviada ao rei de

Portugal, relatou detalhadamente o

fato.

23 - Morre Shakespeare
O escritor, poeta e dramaturgo

inglês William Shakespeare morreu

no dia 23 de abril de 1616, aos 52
anos. É considerado por muitos o

mais importante autor da língua inglesa
e um dos mais influentes do mundo
ocidental. Seus textos e temas

permanecem vivos até aos nossos dias,
sendo revistados com freqüência pelo
teatro, televisão, cinema e literatura.

Entre suas obras é impossível não
ressaltar Romeu e Julieta, que se tornou
a história de amor por excelência e

Hamlet, que possui uma das frases mais
conhecidas da língua inglesa: To be ar

not to be: thats the question (ser ou não
ser, eis a questão).

24 - Anexação da Cisjordânia
Em 24 de abril de 1950, a Jordânia

anuncia a anexação da Cisjordânia,
incluindo o setor oriental de Jerusalém,
que se torna uma cidade dividida, com
o setor ocidental ocupado pelos judeus.
Muitos palestinos fogem para países
vizinhos. Hoje, a área é um dos

principais focos de conflito entre

palestinos e israelenses.

25 - Criação da ONU
No dia 25 de abril de 1945,

representantes de 47 países criam, na

Conferência de San Francisco
(EUA), a Organização das -Nações
Unidas (ONU). Ela foi resultado do

esforço de visionários que buscavam
o mundo, capaz de resolver seus

conflitos por outros caminhos que
não o da guerra.

26 - Desastre em Chernobil
Em 26 de abril de 1986, o reator

número quatro do complexo nuclear
de Chernobil, na Ucrânia (URSS),
explode. A nuvem radioativa afetou
países vizinhos, provocou 31 mortes
no primeiro dia, contaminou 10 mil
quilômetros quadrados e atingiu com
as radiações 600 mil pessoas.

27 - As cabras clonadas
A empresa de Montreal (Canadá)

Nexia Biotechnologies anunciou ter

conseguido, mediante clonagem, o

nascimento de três cabras idênticas
no dia 27 de abril de 1999. A técnica
foi a mesma utilizada com a ovelha

Dolly, em fevereiro de 1997. As

trigêmeas' foram chamadas de

Danny, Clint e Arnold.
Fonte: Terra

Agende-se

Programação
Sábado (21) e Domingo (22)

GNC Neumarkt.I
As Férias de Mr. Bean
14:10 - 16:00 - 17:50 - 19:40 - 21:40

GNC Neumarkt 2
300
14:00 - 16:30 - 19:00 - 21:30

GNC Neumarkt 3
A Famüia do Futuro
14:30 - 16:50

GNC Neumarkt 3
Sunshine - Alerta Solar
19:30 - 21:45

GNC Neumarkt 4
A Colheita do Mal
15:10 - 17:10 - 19:10 -21:10

GNC Neumarkt 5
As Tartarugas Ninja
14:20 - 16:10 - 18:00

GNC Neumarkt 5,
A Estranha Perfeita
19:50 - 22:00

GNC Neumarkt 6
Hannibal - a Origem do Mal
14:40 - 17:00 - 19:20 - 21:50

,* Sujeito a :Ul�r,!ção �!'!p prévio aviso
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Teatro, festas ['4'i§Utei'
Sábado (21)

Gaspar

Jungle Club - Rica Amaral

(xxxperience). A casa traz para
Gaspar um dos maiores nomes do

psytrance do Brasil, o Dj Rica
Amaral. No lounge, pagode com

o grupo Pimentinhas. Ingressos
antecipados a R$ 15,00 no Blu
Lanches e Bruneti Discos, em

Blumenau, e em Gaspar no Posto
Avenida.

Blumenau

Rivage Danceteria - Festa da

Espuma. A sensação do verão na

Rivage está de volta. Atendendo
a pedidos, a casa promove mais
uma edição da Festa da Espuma.
Comandando a pista Dreams com
o melhor do House e do Eletro,
estará o residente Volnei Souza.
Mas o momento mais esperado da

noite, acontecerá na pista Emotion
que se transformará numa

verdadeira banheira coletiva,
esbanjando muita alegria e

sensualidade. Mulheres têm 50%
de desconto na compra do

ingressá até a meia-noite.

Domingo (22)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - Amor
Venceu. Romance que se passa no

Egito Antigo (1200 a.C.), onde os

personagens, senhores e escravos,
encontram-se entre prazeres e

dificuldades pela vida" tentando
resgatar a sua verdadeira
existência. Uma história de amor

que traduz verdades vigorosas
sobre as leis que regem nossas

vidas. Texto de Zíbia Gasparetto,
apresentação às 20h. Ingressos: R$
20,00 (inteira), R$ 10,00 (sócios,
Clube do Assinante e meia
entrada).

Sexta-feira (27)

São João Batista

Setty Music Hall - Shaw
nacional com Armandinho. A Setty
montou uma super estrutura, com
palco e sonorização da melhor
qualidade, Camarotes Vips com

garçons, capacidade para mais de
4.000 pessoas, banheiros e bares
bem localizados, para receber o

cantor. O Dj Handerson completará
a festa, tocando o melhor da house
music antes e após a apresentação
de Armandinho, transformando o

ambiente numa; enorme boate.

Ingressosantecipados a R$ 15,00.

,I Horóscopo
I" Áries: 'Não é hora de se trancar

em casa nem de recusar

convites. Dê uma chance a

novas propostas e acredite que
, tudo vaimelhorar.
I -

I. Touro: Cuidado para não

I'� atropelar os que estão ao seu

I redor. Suamania de querer serI

i o primeiro poderá despertar
I • •

i antipatia nas pessoas.
I

Gêmeos: Não deixe que
problemas domésticos

I interfiram no seu trabalho.
I Aprenda a separar as coisas para

I não atrapalhar sua produtividade.

l,���,l�"''' ��....,... .

I r-r- � Cancer: CUIdado com as

palavras que você transmite
, para o parceiro. Seja claro ao

! mostrar seu ponto de vista para não

I ocorrer distorção dos fatos.

II Leão, Você não conseguirá
esconder seus sentimentos. Não

. I deixe sua ansiedade encobrir a

I firmeza na hora de hnpo/sua opinião.

I.... Virgem: Há emoções queI J!� necessitam ser aceitas, pois
I �, k

reprimí-las não é a solução.
I Enfrente os seus fantasmas

I internos com coragem, e dará a volta por

I ;� Libra.'Você tem que saber que

I-A em primeiro lugar você deve se

I .

relacionar bem consigo, aceit3r
I se como é, pois assim d�senvolverá
I relações positivas e transformadoras.

!�! Escorpião: O momento é
I �� excelente para compreender
I (� como pode melhor utilizar os

seus talentos, gerar recursos, e
I sentir-se valorizado e útil.

I
i

Ili'tt,.
Sagitário: Período que
evidência o desejo de progresso

I e de novos horizontes. As
I situações parecem colaborar

, com os seus ideais.
i

I. Capricórnio: Momento que

I.' enaltece as questões familiares
i· e emocionais. Você deve se

,

sintonizar com sua força
i interior e energia guerreira, que estão
i evidenciadas.
!

I" Aquário: Renovação positiva

·1' que pode atingir �s amizades,.

,

a vida em sociedade, os

I ambientes que freqüenta e as

I pessoas com quem se sente afinado.
I ,

IA Peixes: Transformações
I'� profissiona,i�, mat�riais e no

! V rumo que da a sua Vida. Atenda
! ao chamado interior, que abre

I caminhos em novas direções
, i

!
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AnJlaLuiza
A irradiante .

.....Ultos
rf recebeu ..u

,
.

"Se 1,
1 seu aniversárlO

abraços pe o

dia 14. Seus
. emorado nocom ,

os e em

faroiliares, arUl� õré
.

a1 seu noiVO An
especl benizatn
Luis Venera para 'ta saúde e

desejando-lhe mUl
"ndalSucesSo ).J.ll

felicidades ...

Só menina linda no Destaque do forno] 1Meios ... Aqui está Jéssica StiehIer que hoje,
21, comemora seu aniversário. Os pais Pedro
e Lorena e os irmãos Everton e Natacha
mandam os parabéns!

Um abraço para Dona Jordina Cunha
Penzlin que no dia 23, estará recebendo
muitas flores pelo seu aniversário. Quem
deseja felicidades é seu esposo Hans, seus
filhos, netos e bisnetos.

Foto: Divulgação Foto: Divulgação

Aline dos Santos e Douglas Alves
de Andrade, comemoraram um ano de
namoro ontem, dia 20. Apaixonados,
registram este momento!

Eduardo H.

Loffagen,
aniversaria no dia
23. Sua família e

amigos lhe
desejam muitas
felicidades e

sucesso. Rubens,
Marlene, Vitor,
Sirlene, Daise e

Vonei

Foto: Divulgaçã�:v r,

Esta doce menina é Natalia
Sabei que ontem, 20, completou 9
meses. Ela que é a alegria do papai
Nelson e da mamãe Mirian.

A linda Taimara dos Santos

completa 15 anos no dia 22.
"Taimara, temos muito orgulho de
você, cativas todos nós com este

lindo sorriso!" Parabéns ... de seus

pais Edvilson e loni e seu irmão
Helder.

Ontem 20 o di foi
"gatinh' " M'.' a 01 especial para aa ariana Sansã
14 ao que completouanos. Quem benif. 'li

para enrza são seusami ares, seus pais Ires e Sabin .
_

Sandr Juli o, urnaos

felici::de doe;:ardcio e seus cunhados, Toda
F;.

un o para você Marina Iato: Di ção
.

Com todo C,,";_L .

u.u.uuo, o nOIVO Am .

e f:'li . enco
.

amr ares desejam um fi liaruversário para a extrove .

e z

que hoje, 21, está tr rtIda.Mara
Parabéns o.cando de Idade.Mara, hOJe é seu dia!!!

JORNAL METAS
21 a 24 de Abril de 2007

• Aeromodelismo'
Hoje 21 e amanhã 22, acontece o

22° Festival Brasileiro de Aeromo
delismo. Será no Clube de Modelismo
Asas do Vale emGaspar, naRod. Jorge
Lacerda (próx. à Bunge Alimentos).
Vale a pena prestigiar!!!

• Balada

Hoje, 21, na Jungle Club, Rica
Amaral xxxperience, um dos maiores
nomes do psytrance no Brasil. E mais,
lounge Grupo Pimentínha.

• Perfeita União
O simpático casâl, Orlando e Estela

Isensee celebram hoje, 21, suas Bodas
de Prata, 25 anos de união familiar e

comunitária. Parabéns aos meus

amigos, e logo mais, estaremos
comemorando...

• Aniversariantes
Amanhã, 22, o dia vai ser irradiante

para muita gente, inclusive para: Joel

(Supermercados Zoni), Ronaldo
(Lance Artigos Esportivos), Dora (Sol
Maior) e para, Schimeny (Jimeny PR)
que estarão comemorando seus

aniversários. Beijos e beijos além de
votos de muita saúde ...

• Frase da semana

"O idiota fala, o tolo discute, o sábio
escuta... "

Um ótimo feriado e um fim de
semana deslumbrante!

juü@jQrnalmetas.com.br

Foto: Divulgação

"Wann Up antes da ln Forest na casa do nosso

amigo JuniIi.ho. Neto, Fábio, Roney, Gelásio,
Juninho, Paulista, Itamar e Fernando. Fica o

abraço com muita consideração ao Anisio
Dellabeneta que nos recebeu em sua casa."

, osando para nossa
Olha que�a����amileAlvesLeal�U�coluna ... E 4 anos. "Voce e

di 19 completou ,

no la ,

's parabens e
. ecial para no ,

_

mUlto esp .

e seus irIllaos., " de seus paiSsucesso ...

Grupo Amigos de Bombinhas aproveitaram ummomento

especial para confraternizar no charmoso Bar Tatuíra no Canto
Grande. Lorette Canellas (Nectar da Lua); Mário Pera (Vila do
Farol) Eliane Pera (Vila do Coral), Adauto Januário (Vereador) e
Graça Carneiro (Secretária de Turismo de Bombinhas). O grupo
tem movimentado a comunidade em tomo de ações e atividades
que resultam em melhorias em todos os setores.

Estofa os óveis Marquet i
MÓVEIS DE ALTO PAUlRAo
--

Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - ex Postal 61 - Cep 89110-000 - Gaspar - se
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Dá-lhe, cinema
nacional (2)

Depois de Se eu fosse você (dia
2) e Memórias Póstumas (dia 9),
o Cine Arte da FCB exibiu ainda:

Olga (2004, dia 16) -

Adaptação cinematográfica do

best-seller de Fernando Morais,
conta a. história da revolucionária

alemãOlga Benario Prestes, morta
na câmara de gás pelo exército

nazista durante a Segunda Guerra
Mundial. Narra seu romance como

lfder comunista Luís Carlos
Prestes. Atuam: CamilaMorgado,
Caco Cioc1er (a dupla deAmérica,
a novela), Fernanda Montenegro,
Osmar Prado, Werner

Schunemann. Direção de Jayme
. Monjardim, filho da cantora

Maysa.
Onde anda você (2002, dia 23)

- Um comediante veterano, após
perder seu parceiro, resolve

procurar outro cômico para formar

dupla com ele. Juca de Oliveira,
JoséWilker eDricaMoraes são os

principais atores.

O ano em que meus pais saíram
de férias (2006, dia 30) - Um

garoto vai morar com o avô, sem
saber que seus pais são militantes

políticos, perseguidos pela
ditadura militar. Roberto Carlos
canta "Eu sou terrível". Vivendo
o avô, o maior ator teatral, Paulo
Autran.

*Gervásio escreve-aos Sábados neste espaço

Memórias

.JORNAL METAS�
21 a 24 de Abril de 2007 ......

Velas Artesanais para
embelezar os ambientes

Direto ao Assunto

Jucíria comercializa velas
artesanais há oito anos e ainda
dá aulas de como fazer velas
bonitas e elegantes.

AS VELAS ARTESANAIS já
conquistaram seu espaço nas decorações
de ambientes trazendo luz e charme aos

recintos. Hoje em dia por serem muito

usadas com

essa

Do livro Memórias Gásparenses
Gasparenses

Escrita

Pão-p�: No Pão-par-Deus se

sobrepõe duasmanifestações artísticas:
o artesanato do papel recortado à

tesoura ou à navalha com que se fazem

os "corações" e o repentismo .poético
das quadras e quintilhas. A

manifestação cultural a que se chama

"Pão-por-Deus", em Santa Catarina
constitui-se basicamente do pedido de

uma dádiva que alguém faz a outra

pessoa de sua amizade ou

conhecimento; ou um coração de papel
colorido, decorado com caprichosos
rendilhas ou encomenda-o a quem
melhor prática tenha nesta feitura. No
coração do Pão-par-Deus são escritas
as quadrilhas ou quintilhas de

caprichado romantismo poético, que
encaminham o pedido. A pessoa
destinatária fica obrigada a dar o

pre.��n.t� QU a 1�n.l};?!.%lÇa R�di§a -,

Pasquins: Os pasquins são escritos
principalmente para desagradar e
vexar vizinhos ou parentes. Consiste
em '�screver sobre ó papel amassado,
sujo e grande, quadras ou trovas sobre
determinadas atitudes ou

características do acusado ou de sua

família, em letras grandes e bem

visíveis. Concluído o cartaz pasquim,
o autor às escondidas, fixa-o na

porteira do dono ou vítima para que o
encontre. Como todo bom pasquim, o
autor ou autores permanecem no

.

anonimato para sempre. Entretanto

pelas características dos trabalhos que
vão se repetindo, algumas pessoas
recebem por consenso popular a culpa
pela autoria do pasquim. Dificilmente
esta pessoa é informada de que está
sendo culpada pela autoria da

brincadeira.

Nair Bello morre aos 75 anos

finalidade, suas formas, aromas e estilos

são bem diversificados e dão lucros aos

que produzem e comercializam esses

produtos.
Jucíria Dellarosa, que já teve loja de

venda de velas artesanais na cidade, em
oito anos nunca deixou de produzir e

comercializar seu artesanato. Porém

agora ela quer voltar forte no mercado

com velas cada vez mais exuberantes e

elegantes.
Os cuidados são fundamentais nahora

da confecção porque a parafina é

extremamente inflamável e uma simples
gota de água pode levar à explosão.

Por isso no curso queministra, Jucíria
orienta os alunos a nunca

confeccionarem as velas de chinelos ou

sandálias, sempre de tênis e também de

blusa de manga comprida .

Jucíria trabalha muito o significado
das velas, existem aromas que ajudam a

dar calma, que trazem energia para o
ambiente e tiram o estresse.

Para dar um diferencial, as
essências usadas pela

artista são

A atriz e comediante Nair Bello

morreu na terça-feira (24), em São

Paulo, aos 75 anos. Elaestavaintemada

desde o dia 11 de novembro do ano

passado no Hospital Sírio-Libanês, na
capital paulista, após passar mal e

sofrer três paradas cardíacas em um

salão de cabeleireiros. O corpo da atriz

foi velado na Assembléia Legislativa
da capital paulista e enterrado no

Cemitério do Araçá. »->

NairBello nasceu em São Paulo em

1931 e iniciou sua carreira como

locutora da antiga Rádio Excelsior, em
1949, aos 18 anos. Seu primeiro
trabalho na televisão aconteceu em

1950, como garota propaganda. Depois
disso, ela foi convidada para atuar no

cinema no filme Liana, A Pecadora, de
Antonio Tibiriçá, em que contracenou

com a grande amiga Hebe Camargo.

importadas e sua capacidade lhe permite
fazer vela até em tubo de cimento.

Também faz velas sob encomenda e

personalizadas. "Faço as velas de acordo
com cada um, principalmente se a

encomenda é para casamento ou festa".

Para quem quer começar na área,
existem alternativas mais baratas e

produtos nacionais, mas não podem
deixar de ter cuidados necessários e o

ideal é que faça um curso que lhe

ensinará toda a técnica da arte.

Jucíria é mãe de três filhos, duas
mulheres e dois homens, mas nenhum

deles revelaram interesse pelo trabalho

artístico. Uma das filhas até ajuda na

personificação das velas e a outra na parte
burocrática da comercialização.

Quem quiser sabermais sobre as velas

ê sobre o curso pode ligar para 84343859/
33326751, falar com Jucíria.

As velas feitas por
Jucíria variam de R$
0,20 até R$ 600,00.

O cinema abriu as portas para que
ela entrasse de vez na carreira de atriz:

Após as duas produções, ela atuou

ainda em Os Apavorados, Tô na Tua, o
Bicho, Das Tripas Coração e Fogo e

Paixão. O sucesso naTV só veio em

1982 com Dona Santa, minissérie da

rede Bandeirantes.

Depois do sucesso na Band, Nair foi

para a TV Globo, onde participou de
várias novelas de sucesso, entre elas

Perigosas Peruas,Malhação, Vira Lata,
Era Uma Vez, Torre de Babel, UgaUga
e Kubanacan. Recentemente, ela fez
uma participação especial na novela

Bang Bang.
Nos últimos anos, Nair Bello fez

muitos programas humorísticos, como
Sai de Baixo eAGrande Família. Antes

de ser internada, ela interpretava aDona

Santinha no Zorra Total, da Globo.
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Saneamento básico é tema de
discussão no Val�o Itajaí

/
lei que exige a universalização
do saneamento básico é
discutida em seminário em

Blumenau e propõe plano de

ações para municípios que
vivem às margens do Itajaí-Açu.

ACONTECEUNAMANHÃ de quarta
feira (18), na Fundação Regional de
Blumenau (FURB), o Primeiro
"Seminário sobre Soluções para Esgoto
Sanitário" realizado pelo Ministério
Público de Santa Catarina (MPSC) em
parceria com a Federação Catarinense
dos Municípios (Fecam) e o Comitê de
Gerenciamento daBaciaHidrográfica do
Rio Itajaí.

A região foi selecionada pelo
Ministério Público como piloto para a

discussão de ações integradas que
resultem na instalação de sistemas
individuais ou coletivos de coleta e

tratamento de esgotos domésticos.
A iniciativa objetiva dar impulso ao

Inquérito Civil Público n° 004, instaurado
pela Procuradoria-Geral de Justiça em

2004 para apurar responsabilidades e

soluções para o problema do esgoto
sanitário no Estado e para desenvolver

planos de ação para cumprimento da Lei
11445/07 (veja o box).

O diagnóstico inicialmente realizado
apurou a existência de rede coletora de

esgoto sanitário e sistema de tratamento
licenciado em apenas 37 (12,63%) dos
293 municípios de Santa Catarina.

Na ocasião participarammembros do
Ministério Público, Ministérios das

o esgoto sem tratamento acaba desaguando no rio Itajaí-Açu

Cidades, da Fecam, prefeitos,
promotores; secretários e representantes
dos municípios. A cidade de Gaspar foi
representada pela Coordenadora de
Saneamento Básico, Rosana Fey Probst.

Rosana disse que no seminário foram
discutidas as metas que cada município
necessita para que em 10 anos, prazo
estipulado pela Lei, possa atingir os

objetivos nela discriminados.
"A responsabilidade não está só com

osmunicípios, pois é um dever do Estado
e da União contribuir para que seja feita
a universalização da rede de tratamento

de esgoto", comentou.
A principal colaboração dos

Alô Negócios orienta gasparenses
Gaspar já sabe onde procurar por

produtos e serviços. A equipe do Guia
Alô Negócios terminou na quarta
feira (18) a entrega dos 10 mil

exemplares da segunda edição da

publicação que traz 2.500

informações e contatos de extrema

utilidade para os gasparenses. São
telefones e endereços comerciais à

disposição da população.
O guia começou a ser entregue no

dia 4 de abril e em 14 dias já estava

nas casas, empresas e comércios, da
cidade.

Homem morre no Figueira

Governos Federal e Estadual terá que vir
através de 'recursos, como no caso dos
R$ 7 milhões do Programa de

Aceleração do Crescimento (PAC) que
estão em fase de análise na Caixa

EconômicaFederal e se aprovados serão
utilizados na implantação do saneamento

básico nos bairros Bateias, Belchior e
Vila Nova.

"Assim que eles aprovarem o

repasse, ainda deve levar até dois meses

para termos a resposta", disse Rosana.

Hoje Gaspar só possui tratamento de

esgoto industrial. O sanitário só é
realizado de forma individual através de
fossas ou filtros e precisa ser

Na manhã de quinta-feira (19) os

bombeiros receberamum chamadonama
Helena Gaertner no bairro Figueira, onde
segundo informaram os bombeiros,
testemunhas disseram ter visto um

homem em uma bicicleta ser abalroado.

Quando chegou ao local a guarnição
encontrouDóricoRamos, aparentando ter

8
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Sancionada no dia 5 de janeiro
de 2007, a Lei de Saneamento
Básico (Lei n°. 11445/07) traz os

princípios fundamentais para
permitir a universalização do

I acesso aos serviços de
abastecimento de água, esgoto
sanitário, drenagem de águas
pluviais, limpeza urbana e manejo
de resíduos sólidos.

Entre os itens previstos no
texto, destacamos a possibilidade
de o Poder Público terceirizar, por
meio de contrato, a prestação dos

serviços de saneamento.

Determina também condições
especiais para a contratação de

cooperativas ou associações de
catadores para realizarem coleta
seletiva de lixo.

Além disto, retira das agências
reguladoras a fixação do valor das
tarifas.

transformado em coletivo para que o rio

Itajaí-Açu não mais receba esse esgoto
sem o tratamento adequado.

O plano de ações tem medidas de
curto, médio e longo prazos, segundo
informou Rosana.

. "Em um ano o município tem que
apresentar uma política municipal de
saneamento básico e de educação
ambiental, após isso, tem dois anos para
formular o plano de ação e para finalizar
teria cinco anos para implantação do

projeto", concluiu a coordenadora.

uns 48 anos, sem os sinais vitais.
Os bombeiros tentaram reanimá-lo

fazendo o uso do desfibrilador, mas não
obtiveram êxito. Parentes que chegaram ao

local disseram que a vítimatinhaproblemas
cardíacos, segundo informou o relatório do

Corpo de Bombeiros. Constatada à morte

foi chamada a polícia e o carro funerário.

,
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Mude o destino de uma criança
Direto ao Assunto

A Vara da Infância e da
Juventude da Comarca de

Gaspar lança na próxima
segunda-feira (23) a campanha
"Mude um Destino", promovida
pela Associação dos

Magistrados Brasileiros, AMB. A
cerimônia acontece na Câmara
de Vereadores, a partir das 20h,
é aberta para toda a

comunidade e a entrada é
franca.

o EVENTO IRÁ divulgar a campanha
daAMB, que foi lançada nacionalmente
no dia 13 de março e tem como objetivo
despertar a sociedade para a realidade de
80 mil crianças que vivem abrigadas no

Brasil e promover um amplo debate
sobre esse importante tema. O
secretário- geral
adjunto da

Associação dos

Magistrados
Brasileiros, Francisco de
Oliveira Neto, é o

coordenador da campanha e

também estará presente no

lançamento em Gaspar.
Durante a cerimônia, será

apresentado o vídeo oficial
da campanha, o

documentário "O que o

destino me mandar",
produzido pela jornalista
Ângela Bastos, que também

estará presente na cerimônia. O
vídeo retrata histórias de crianças
que vivem nos abrigos do estado de Santa
Catarina. Com sensibilidade e sabedoria,
a jornalista ouviu dezenas de crianças,

Durante muitos anos os irmãos Adoção Internacional
Fabio, Ricardo e Andréia* viveram em' Assinada a destituição do poder
um lar sem carinho, amor e atenção. familiar, iniciou-se o processo de busca
Seus pais brigavam constantemente, por uma família substituta para' as
espancavam os filhos e se drogavam na crianças. A adoção tomou-se difícil pois
frente das crianças. os três são irmãos, e a Justiça determina

Durante cerca de dez anos a farm1ia que sejam adotados juntos, para não
foi.: acompanhada pela equipe perderem os laços familiares.
multidisciplinar daAssistênciaSocial do Após passarem cerca de dez meses

município de Gaspar, porém, não havia morando no abrigo, as crianças foram

mudança de comportamento por parte adotadas pelo casal francês Jean e

dos pais. Danielle*.
A situação da família foi se O casal estava inscrito no Cadastro

agravando com o decorrer do tempo, até de Adoção Internacional desde
que, em março de 2006, a irmã mais novembro de 2005 e pretendia adotar
velha de Fabio, Ricardo e Andréia, a dois irmãos brasileiros' com idade até
adolescente Jaqueline*, procurou o 12 anos. O casal recebeu um perfil das
Conselho Tutelar para denunciar que a crianças e demonstrou interesse em

mãehavia abandonado a fanu1ia e estava adotá-las e veio ao Brasil para realizar
se prostituindo e também para denunciar todo o processo de adoção.
o envolvimento do pai com o craque e Eles alugaram um apartamento no

as violências psicológica e física que ela litoral catarinense, onde passaram um

e seus irmãos vinham sofrendo. estágio de adaptação com as crianças,
Após realizar visitas na casa da acompanhados de uma assistente social

família e ouvir as crianças, a equipe do Poder Judiciário. As crianças
multidisciplinar constatou que o pai demonstraram grande afeto pelo casal
batia nas crianças com uma mangueira e, em fevereiro deste ano foram
de água, que levava amigos para fazer adotadas. Afarm1ia passou ainda 30 dias
uso de craque dentro da casa, que no Estado, com acompanhamento do
acordava as crianças as cinco horas da judiciário.
manhã para fazerem os serviços Hoje, as crianças vivem com o casal
domésticos, entre outros maus tratos e na França. A família é acompanhada
violências. pela equipe multidisciplinar do Fórum e

As crianças e a adolescente foram as criançasmantém contato, via internet,
retiradas do convívio familiar e levadas com a irmã mais velha, a adolescente
ao abrigo Casa Lar Semente doAmanhã. Jaqueline, que ainda vive na Casa Lar
Em abril do ano passado o Ministério Semente do Amanhã. "Meus irmãos
Público determinou a destituição do estão muito felizes, eles mandam fotos

poder familiar, liberando assim as e mostram que estão muito bem. Eles

crianças para serem inseridas em uma merecem a chance de ter uma fanu1ia
nova farm1ia.

/
de verdade", comenta a irmã.

entre elas, meninas e meninos que vivem histórias e emocionam a todos ao relatar
no abrigo Casa Lar Semente do amanhã, as dores de viver longe do carinho de uma
em Gaspar. Ás crianças contam suas, farm1ia.

�
•
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-O que é AdoçãoJ�ternacional
-

_

.

�
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A adoção internacional é a alternativa de dar uma farm1ia para uma

criança ou grupo de irmãos que não encontram fanu1ias brasileiras que as

aceitem.
Os estrangeiros devem procurar seu país de origem, onde são submetidos

a uma avaliação psicológica e social, que às vezes dura mais de dois anos.

Segundo a juíza Ana Paula Amaro da Silveira, o Brasil e outros países
assinaram uma convenção internacional na qual estabelecem as exigências
para a adoção internacional e mantém um registro no Ministério da Justiça,
em Brasília.

Aprovados no seu país de origem, o processo de habilitação destes casais
é encaminhado para o Tribunal da região do Brasil escolhida pelo organismo
internacional e é avaliado pela Comissão Estadual Judiciária de Adoção,
Ceja. Após a aprovação e não havendo casal brasileiro habilitado. para aquela
criança, o juiz comunica o Tribunal e este encaminha o casal estrangeiro.

A farm1ia estrangeira precisa permanecer no país com a criança por 30 .

dias, sendo acompanhada pela assistente social do Fórum e, só após parecer
favorável da assistente social e do promotor de Justiça, é que o juiz defere e

adoção.

Cadastro de Adoção
Conforme a juíza da Vara da Infância e da Juventude da Comarca de Gaspar,

AnaPaulaAmaro da Silveira, para adotar uma criança o casal deve estar inscrito
no Cadastro de Adoção. O Cadastro de Adoção possui hoje 1573 casais de
SantaCatarina interessados em adotar uma criança. Além destes, existem ainda
738 casais de outros estados e 186 casais de estrangeiros que pretendem adotar
crianças catarinenses. A juíza explica que entre os casais brasileiros, cerca de
80% preferem crianças com até dois anos de idade, fator que dificulta a adoção,
uma vez que dentre as crianças disponíveis para adoção a maioria possui entre
oito e 14 anos, são grupos de irmãos e a maioria são meninos.

A Comissão Estadual Judiciária de Adoção revela que hoje existem 1090

crianças abrigadas em todo o estado, porém, destas, apenas 20% estão

disponíveis para adoção. As demais são crianças que foram retiradas de suas

fanu1ias e aguardam a decisão judicial.
.

Conforme a juíza Ana Paula, a demora na decisão destes processos é um

grande problema no Brasil, pois, enquanto o process? não é finalizado a criança
não pode ser encaminhada para adoção e, enquanto isso ela vai crescendo no

abrigo e quando o processo finalmente é decidido a criançajá cresceu e a adoção
toma-se muito mais difícil.
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Pais/Estado
PF suspende emissão
de passaportes em se

Direto ao Assunto

Quem quiser emitir um
passaporte em se deverá

esperar até o dia 7 de maio. O

motivo, segundo a PF, é a falta
de material para a confecção do
mesmo.

A SUPERINTENDÊNCIA REGIO
NAL da Polícia' Federal em Santa

Catarina suspendeu na quarta-feira (18)
o recebimento de documentos relativos

à emissão de passaporte. Segundo a PF,
não há material para confecção do

documento ..
De acordo com nota divulgada no

site da Polícia Federal, a suspensão foi
motivada pela absoluta falta de

cadernetas de passaportes. A emissão

deve ser retomada a partir do dia 7 de

maio, desde que a Casa daMoeda tenha
enviado o material necessário.

No entanto, ainda estão sendo
aceitos pedidos em casos que envolvam

risco de morte ou viagens
internacionais para tratamento de

saúde. A Polícia Federal em Santa.

Catarina esclarece também que
estão prontos para
serem retirados

os passaportes
cujos protocolos
deram entrada até
o dia 29 de março.

Novo modelo
O novo modelo

de passaporte já está

sendo emitido em

algumas cidades

(Anápolis, Brasília,
Goiânia, Manaus e São

Paulo), com 16 itens de

segurança, entre eles foto

digital e marcas visíveis

apenas com luz
ultravioleta.

Segundo a Polícia

Federal, tais medidas foram

tomadas para evitar a

falsificação dos passaportes e

também diminuir seu tempo de

emissão.

Enquanto o modelo antigo leva 15

dias para ficar pronto, o novo deve ficar

Na quinta-feira �
(19), dia em que é �
comemorado o "Dia do �
, �

Indio", pelo menos 28

guaranis que vivem em

terras catarinenses têm

motivo para
comemorar. O grupo
foi transferido na

quarta-feira (18), de

um terreno com quatro
hectares próximo ao
morro do Cambirela, às
margens BR-101, em
Palhoça, para uma terra
com 202 hectares entre Tijucas e

Canelinha.
Os índios deixam para trás um

terreno íngreme e empedrado que não

permitia o plantio, o medo da rodovia,
onde uma criança morreu atropelada,
e uma vida em condições precárias.

A transferência das sete famílias
ocorreu por meio de convênio entre

Fundação Nacional do Índio (Funai) e
Departamento Nacional de Infra

estrutura de Transportes (DNIT).
Foram gastos R$ 700 mil para a

aquisição. A verba faz parte de um

montante de R$ 11 milhões destinados

Com o novo terreno, índios esperam uma vida mais digna

a sete comunidades indígenas afetadas
pela duplicação dotrech? Sul da BR-

IOl. "

No local para onde os índios foram
levados existem casas, galpões, açude
e uma cachoeira de onde é retirada a

água que chega encanada à principal
residência. "Vamos festejar o Dia do
Índio nesta terra boa que Tupã (Deus)
nos deu. Nosso .povo gostou daqui",
diz o cacique André Benite. A área

onde eles moravam foi ocupada há

cerca de seis anos. Era um

acampamento, com moradias cobertas
com lonas.

Emis$ão de passaporte
apenas em Maio

pronto em até seis. O estado de Santa
Catarina ainda não adotou o novomodelo.

JORNAL METAS
14 a 17 de Abril de 2007

,

Abertas inscrições
para concurso

daUdesc
A Universidade do Estado de

Santa Catarina abriu ontem (20) as
inscrições para seu vestibular
vocacionado de inverno. As

inscrições devem ser feitas até o dia
11 de maio, pela Internet, no

endereço www.udesc.br e custam

R$ 65,00.
A confirmação da inscrição

poderá ser feitapeláInternet ou pelo
fone (48) 3334-6002 a partir de 24

de maio e as provas serão realizadas
nos dias 3 e 24 de junho nas cidades
de Chapecó, Florianópolis,
Joinville, Lages, Balneário

Camboriú, São Bento do Sul,
Tubarão e Ibirama. O listão dos

aprovados em primeira chamada

será divulgado dia 9 de julho, às 16h,
no prédio da reitoria, em

Florianópolis.
A novidade deste vestibular é a

inclusão dos cursos de Ciências

Contábeis, com 40 vagas, e

Sistemas de Informação
(bacharelado), também com 40

vagas, em Ibirama, no Alto Vale do

Itajaí, ambos à noite. O concurso

oferece 1.015 vagas distribuídas em
25 cursos gratuitos.

mil. No mesmo período, foram R$
380mil emmercadorias apreendidas .•

O secretário de Estado da Fazenda,
Sérgio Alves, foi representado pelo
diretor-geral, Pedro Mendes, que

explicou que o material destruído na

ocasrao representa apenas
simbolicamente o grande volume de

artigos pirateados no Estado.
Mendes falou sobre o Grupo de

Combate ao Contrabando,
Falsificação e Pirataria, criado pela
fazenda em 2004 em parceria com

organizações ligadas ao Conselho
Nacional de Combate à Pirataria, do
Ministério da Justiça.

O Grupo apura crimes de

sonegação fiscal, realiza vistorias em
estabelecimentos e encaminha
mercadorias apreendidas à Receita

Federal, Polícia Federal ou

Ministério Público, dependendo da

situação.
O objetivo principal do Grupo é

reprimir o mercado ilegal através de
mudanças de comportamento,
tentando enraizar de vez a pirataria.

Produtos falsificados são destruídos
em praça pública na cidade de Joinville

Cerca de 220 mil CD's e DVD's
falsificados foram destruídos na

manhã de quarta-feira (18), na praça
Nereu Ramos, em Joinville.
Centenas de pessoas compareceram
ao local para acompanhar a

destruição.
Os produtos haviam sido

apreendidos durante o ano passado
nas cidades de Balneário Camboriú,
Itajaí, Blumenau, 'Lages e também
no município. Em 2006 o valor em
mercadorias apreendidas chegou a

R$ 1.375.289,00.
Os dejetos produzidos após a

destruição serão levados para São

Paulo por uma empresa de

reciclagem, sem nenhum custo para
o Estado.

O objetivo
é conscientizar a

população sobre os prejuízos
causados à sociedade pela
falsificação de produtos.

Somente este ano, de janeiro a

abril, 900 estabelecimentos foram
visitados por fiscais da Fazenda em

todo o Estado e multados em R$ 189
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veículos

Para

�filjlifl/,
trocar ou

�
estes e

outros
veículos

l/ll)m1.
3332-0778

Imóveis I
Vendem-se 3 terrenos no

Loteamento Pôr do Sol, S. Terezinha,
486m2, 607m2 e 707m2, livres de en

chente e enchurrada. Calçamento e

toda infra-estrutura. Tratar com Gilmar
ou Maria - 3332-2317 ou 9113-1917

Vende-se casa de alvenaria com 3

qtos, sala, cozinha, banheiro, área de
serviço e garagem. Toda com grade
de ferro. Valor R$ 30,000.Tratar pelo
telefone - 3329 9341 ou 9951 5952,

Vende-se casa com 3 qtos, sala, co
zinha, wc, lavação e garagem, próxi
mo ameracado, creche e padaria. Lo
caliza-se na rua: Paulo Zendron, 530,
M. Esquerda.,Aceito carro no negó
cio, valor R$ 55.000. Tratar com
Antônio pelo telefone 3332 3534

Vende-se Sítio no Gaspar Grande,
21.000 m2 com lago e rancho, Tratar
com Chico pelo telefone 3332-3554
ou 9603-8030.

Compra-se casa com 3 dormitórios,
próximo ao centro. Tenho carro para
trocar, no valor de R$ 15.000.Tratar
com Rodrigo - 9137-7890

Vende-se casa com 3 dorm, 3wc, co
zinha, sala, garagem, área de festa.
E 3 kitinetes de 235m2 com cozinha,
dormitório e wc. Bairro Santa
Terezinha. Valor R$105.000,00. Tra
tar com Domingos - 3332 8477 ou

88184794

Procura-se com urgência, casa para
alugar, pago até R$ 450.Tratar com
Fábio ou Valeria - 3332 1738

Vendem-se 3 terrenos no loteamento
Pôr do Sol, com 486, 607 e 707m2•
Valor R$ 30 mil, R$ 35 mil e R$ 45
mil. Todos regulamentados. Livres de
enchentes e enxurradas. Tratar com
Gilmar ou Maria - 3332 2317- 9113
1917

Cinza - Trio + CO Player Preto - Completo

_ ,terhonalG�X$1!8_9;5J

l'io:cusltltit'sti51!s.oi1'
�

Preto· Completo· CD Player Azul· Completo· CD Player Preto· Oiro Hldráullca- Ar

Vende-se casa no bairro Lagoa. Va
lor R$ 18.000, ou aluga-se. Telefone
para contato 3397 0334, tratar com
Marlise ou João.

Ofereço casa para alugar no bairro
S. Terezinha. Valor a combinar. Tele
fone para contato 3397 1788 ou 8844

3726, tratar com Leandro após ás
17:00hs

I I
Vende-se CG Today- 125 ano 89,
vermelha. Em ótimo estado valor
R$2.000. Tratar c/ Márcio -

33974115/88143572

Vende-se Fiat Tempra 92, cor pra
ta, gnv, completo valor
R$11.000.Tratar c/ Osvaldo - 3397-
3513

Vende-se Siena ELX 2001 comple
to gnv, Aceita-se troca.Tratar c/
Geraldo 3397-8286/ 9965-5964

Vende-se Yamaha YBR 04, em óti
mo estado, entrada de R$500 + 36x
R$190.Tratar c/ Aguinaldo - 9199-
3860

Vende-se Gol bola 96 1.6 AP impe
cável, com CD, insulfilm e alarme.
Valor R$ 13.000, Troco por Gol GIl!
1,6 completo acima de 01. Tratar com
Anderson - 3332 6795 ou 9997 2833.

Vende-se moto XTZ 125, preta, ano
05 partida elétrica, único dono.Tratar
com Nil, pelo telefone 9951 5666 ou

33325568

Vende-se Palio 06/07 preto, comple
to, 5.000 Km. Praticamente zero. Va
lor R$ 33.500,00.Tratar com
Domingos - 3332 8477 - 8818 4794

Vende-se ou troca-se, Polo 03
confort completo + ar digital 70.000
km, com gnv. Valor R$
31.500,00.Tratar com Rodrigo - 3332
9066 ou 8406 8551

Vende-se Mégane RXE 2.0, 98/99,
impecável, único dono, cor cinza
esverdeada metálico.Valor R$
18.000. Maiores informações pelo
telefone 9179 0033.

Vende-se ou troca-se Escort GL 92,
no valor de R$ 3.500 + 28 x, som

mp3 (JVC), 2 "6x9", alarme e trava.
Aceito moto no negócio. Tratar com
Adonis, pelo telefone 8832 3776.

Vende-se ou troca-se, por meia ma

lha, um Corsa sedan 03, 4p. Valor
R$ 22.000.Tratar com manoel- 3332
4919

Vende-se moto Suzuki Intruder 125,
06/07. Valor R$ 2.200 e assumir 26
parcelas de R$ 145. Tratar com

Ramon - 3332 3407 ou 91440055.

Vende-se moto CG 125, ano 86, ver
melha, impecável, toda restaurada
e com documentos em dia. Valor a
combinar, pelo telefone 9971 7198
com Hoan.

Vende-se Gol Ouro 01, 1.0 comple
to, ar cond, direção hidráulica, tra
vas e vidros elétricos. Valor R$
19.000 sem troca.Tratar com Eduar
do -3331 6028 -9943 8098 ou

eduardo.pavesleâplasvale.com.br

Vende-se, moto DT 180n, ano/mod
85/86 com documentos.Tratar com

Ednéi, pelo telefone 9118 7010.

Vende-se Gol! GTI 00 completo, ban
cos de couro, teto solar, sensor est.,
ar digital, comp.bordo, 2 alarmes e

MP3.Tratar com Jorge - 3332 1387

Vende-se Uno 86, 1.3cc motor novo
no gnv, documentos em dia, ótimo'
estado. Valor R$ 6.500. Tratar coni

Aguinaldo 91993860.

Vende-se YBR 04, zerada. Valor R$
4.500, financio.Tratar com

_Aguinaldo, pelo telefone 91993860

Vende-se Monza 87, a álcool, vi
dros, travas, alarme e insulfilm R$
5,300.00, ou troco por moto. Aceito

proposta.Tratar com Adriano pelo
telefone 3336 4563 ou 88247213

Vende-se Variant 02, ano 81, cor
branca, a gasolina, 2pts em ótimo
estado. Valor R$ 3.500. Telefone

para contato 3332 7818 óu 9925

7664, tratar com Eunice.

Vende- se Ipanema, 4 portas, ano
97, GL 1.8, na gasolina e no gnv,
alarme, trava elétrica, limpador e

desembaçador traseiro,
amortecedores.motas, pneus e

lataria, todos novos. Em ótimo esta

do, R$14.900. Ligar no telefone 3318
0031 ou 9979 6650, tratar com Raul.

Vende-se DT 180cc 86 pi
. trilha, com documento,
tanque OKm pára-lamas,
laterais, assento, adesivos,
parte elétrica e pintura
novos. Valor R$ 1.400.

Tratar com Ricardo 3332-
1311 Horário comercial

Diversos
Vense-se bateriaMapex com setde pra
tos Orion, nova, porR$I900. Tratarcom
Daniel- 8402 6615

Vende -se uma central telefônica, ca
pacidade para 41inhas e 16 ramais, te
lefone TI para secretária. Tratar com

Nadjanara pelo telefone - 3332-5050

Vende-se aparelho MP5 na caixa, ma
nual de instruções em português, tira fo
tos, filma direto da Iv, grava voz, 19 de
memória. Tratar com Beto - 9191 6340

Vende-se, Celeron 2.66, 512 memória,
80 hd, gravador de dvd, vídeo 128 mb

geforce 5,200, gab atx, estabilizador.
R$I.200,00. Tratar com Daniel -

84026615

Modelo Ano P Cor i
AudiA3 05' 4 Branca G
Audi A3 TETO 1.8 ASP 02 4 Azul G
Corsa Sedan Millleniun 1.0 02 4 _Azul_, G
Courier 1.6 02> 2 Preta 0-"'"
Fiorino Pick-Up Work.ing 97 2- Branca GNV

Goll.0 99 4 Branca G
GolGTS 1.8 / 90 2 Bordô' G
Gol Turbo Sportline 02 4 G

Golf 1.6 01 4
001f2,0 teto autom. 01 4

JeepWil1ys 6Cc 67 2

Kombi Lô Vidraçadã, 95 3
" ,

Palio 1.0 Fire 04 2

Pampa 1.6 I.:
"-

95 2

Renault Clio RN 1.0 OI
Renault Clio 1,6 Exprêssion Hi-Flex 05 Bi

Renault Scénic 2;0 RXE G
Ronda Cívic LX G
SSlO Pick-up G

Uno Smart .
2 Vermelho G

Vec raGLS"'2:O� 4 Branco G
Xsara Picasso 2.0 4 Prata G
Polo Classic 4 Verde G

OFERTA ESPECIAL!
.

'

Twister 02 - Prata - 9000 km: R$ 7.800

Vende-se um Nobreak usado. Tra
tar com Nadjanara pelo telefone -

3332 5050.

Vende-se aparelho-de Fax, tratar
pelo telefone - 3332 5050, com

Nadjanara.

Vende-se ou troca-se por malha ou

peças prontas, uma máquina de
transfer trifásica pneumática. Acei
ta-se proposta. Tratar com Manoel
- 3332 4919

Vende-se capacete Biefe tipo
motocross com viseira, ótimo esta

do, azul, valor R$ 170. Tratar com
Roberto pelo telefone 8411 3070 ou

suprifar@gmail.com

Vende-se salão de beleza, comple
to, Telefone para contato 3332 7547
ou 9997 7229, tratar com Maristela.

Vende-se Moutain bike gts semi

nova, toda de alumínio, rodas aero,
21 marchas shimano, cadeado e

cronômetro sigma, 5 funções, Va
lor R$ 500. Tratar com André pelo
telefone 8406 3242

I Vende-se serra circular (Ferrari)
nova, SC 185-1200 P IV - 220V. Va
lor R$340.Tratar com José, pelo te
lefone 3332 3603.

Ofereço serviços de manutenção de

micro, formatação do windows xp
com autenticação ... otimo preço, ligue'
e confira. Tratar com Diego - 8833

5677 ou diegoemerice@uol.com.br

Ofereçe-me para trabalhar de babá,
hórario de segunda a sexta, das 8:00
às 17:00h.Telefone para contato 8417
7662

Contrata-se aux. de mecânica indus
trial, do sexo masculino, das 7:00 às
17:00h. Rua Águas negras, n01200,
Máquinas Isensee.Tratar com Jorge
- 33321387

Precisa-se de aux.de produção. Tra
balhar em casa, salário por produção.
Peça material informativo. Tratar com
Jonathas - (51)3411 5982 ou

dionykgw@gmail.com

Precisa-se de manicure com experi
ência, no Salão da Nane. Telefone para
contato 3332 0739, tratar com Nane.

Vende-se casa de
alvenaria com

75m2, em terreno
de 13,5x34 metros.
Tratar com Eliane,
Telefone 99515765

II Em re os

Oferecemos serviços de bordados

computadorizados, bordamos cama,

mesa, banho e vestuário em geral. Tra
tar com Jefferson ou Sônia

jeffersonbornhause�@terra.com.br

Procura-se serviço de embalagém
para fazerem casa. Telefone para con
tato - 9606-0514, tratar com Andresa.

Precisa-se de mensalista ou diarista

de preferência que more, no S.
Terezinha para meio período.Tratar
com Selma - 3332 4919

2
ANOS DE
GARANTIA

DISKTAXI
24 HORAS

9117.3225
9916.7847
cf Wanderley

ASSISTÊNCIA

24 TANqUE
HORAS CHEIO

BLUMENAU - Centro 47 3340.0009 - Velha 47 3325.4066 -II. Central47 3337.1091
GASPAR 47 3332 0507[' BRUSaUE LOja 1 473351.0123 - Loja 2 47 3355.0027
INDAIAL 473333.1200 _ TIMBÓ 47 3399.1355 - NOVA TRENTO 48 3267 0904

__TIJUCAS 48 3263.1007 - SÃO JOÃO BATISTA 48 3265.0800
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Es orte
,

Só o Indio pode colocar
água no chope do Tigre
Mesmo com a turbulência pela
perda do mando de campo caso

ocorram as finais e o desfalque
do jogador Athos, o Tigre quer
comemorar o título em

Blumenau.

O ESTÁDIO DO Sesi, em Blumenau

poderá ser palco da volta olímpica do

Criciúma, amanhã (22), caso o Tigre vença
o Metropolitano, pela última rodada do
Catarinão 2007. Para isso será necessário um

tropeço da Chapecoense diante do Atlético
de Ibirama, que se enfrentam no estádio
Hermann Aichinger.

Se aChapecoense vencer, oCampeonato
Catarinense será decido em duas partidas
finais. Mas a emoção da rodada não está
restrita à disputa pelo título. Um dos mais
tradicionais times do estado, o Joinville está
prestes a cair para a Divisão Especial e o

adversário, Marcílio Dias, também precisa
da vitória para não ser rebaixado. Outro que
também está bem próximo da divisão

Sem Athos(foto), Tigre busca título

inferior é o Próspera que enfrentao Brusque
em casa, e só a vitória combinada com um

empate entre o JEC e o Marinheiro, livra a

equipe do Criciúma. Os demais times,
Figueirense, Avai, Juventus e Guarani

apenas cumprirão tabela.

UaRODADA-RETURNO
Sábado (21) -16h
Avai X Guarani - Ressacada -

Florianópolis

DOMINGO [EM [UPI EM IND'«I�E
�

,
,

Após a goleada na estréia, o Tupi terá
pela frente o XV de Outubro, domingo,
em Indaial pelo Campeonato Catarinense
de Futebol Não Profissional.

O time gasparense contará com três

reforços que não participaram da partida
de estréia e se integraram essa semana à

equipe após liberação da Federação
Catarinense de Futebol.

Os jogadores que o técnicoCiroAndré
Quintino poderá contar são, o goleiro
Dico, o zagueiro Vagner Pereira e o lateral
direito Adriano Cannigia, que também
atua como cabeça de área.

Apesar das dificuldades-para reunir o
grupo para realizar coletivos antes da

partida o treinador espera que o time

surpreenda novamente na segunda
rodada.

O time do XV de Outubro é formado

por jogadores da categoria juniores do
Atlético de Ibirama e não devem dar
moleza para o Tupi.

Mas como jogo se ganha dentro das

quatro linhas e o Tupi mostrou isso no

domingo, podemos esperar uma grande
partida em Indaial.

2a RODADA - TURNO

Domingo (22) 15h30min
XV de Outubro XTupi -

Indaial
Catarinense X Glória - Vitor
Meireles

Poço Fundo X Cruzeiro -

Brusque

Domingo (22) - 16h
JuventusX Figueirense - João Marcatto

- Jaraguá do Sul
Atlético de Ibirama X Chapecoense -

Hermann Aichinger - Ibirama
Próspera X Brusque - Mario Balsini -

Criciúma

Metropolitano X Criciúma - SESI -

Blumenau

Joinville X Marcilio Dias - Arena -

Joinville

"

Terça-feira (24) é dia de sernifmais
no Ginásio Municipal Prefeito João
dos Santos, pela Copa Cidade de

Gaspar de Futsal. Às 19h30min o time
Ciro/Tecnoflex enfrenta Malharia
Cristina e às 20h30min é a vez da
Escolbe Contabilidade entrar em

quadra contra os blumenauenses da
VF construções.

Os vencedores garantem vaga na

fmal da competição. Os organizadores
continuam recolhendo doações de
alimentos não perecíveis para serem
doados ao abrigo Casa Lar.

Copa, Cidade de

Gaspar de Futsal

Dr. Vaimor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr, Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

�---
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JORNAL METAS
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D�IS II.I�l'I*1
Por Alexandre Melo

melosilva@terra.com.br

• Futsal Definidos os

semifinalistas da Copa Cidade de

Gaspar de Futsal. A equipe do
Ciro/Tecnoflex enfrenta a

Malharia Cristina
-

e Escolbe

Contabilidade faz o segundo jogo
da noite contraVF construções, na
terça-feira (24) a partir das
19h30min. Ciro é o único time de

Gaspar na briga pelo título.
.. '

• Amador - O Tupi terá seu

segundo desafio no Catarinense
Não Profissional, domingo às

15h30min, em Indaial. Porém o

clube pode perder pontos por
escalar irregularmente dois

jogadores na partida de estréia. O
caso está sendo avaliado pela
Federação Catarinense de Futebol.

III Carioca Botafogo e

Cabofriense fazem domingo o

segundo jogo das finais da Taça
Rio, segundo turno do

Campeonato Carioca. Na primeira
partida ficou tudo igual, 2 a 2.

Agora quem se der melhor
enfrenta o Flamengo na final do
Estadual.

• Libertadores O

Internacional, atual. Campeão do
Mundo e da Libertadores foi
eliminado da competição
americana deste ano. Mesmo
vencendo o Nacional do Uruguai,
o time Gaúcho precisava um placar
mais elástico para superar o

segundo colocado Vélez Sarlsfield
da Argentina.

• O que disse

Messi jogador do Barcelona

após marcar um golaço contra o

Getafe, pela Copa do Rei.

"Quando estava em campo não

pensava em fazer um gol igual ao
do Diego. Só fiquei feliz por fazer
mais um gol, nada mais"

�isioterapi
Massagem Terapê
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MARATONAS AQUÁTICAS junto com os oceanos são os locais de

disputa das maratonas aquáticas. As
provas são divididas entre as de distância
inferior e superior a 10km. Nos

campeonatos mundiais, são realizadas
três provas damodalidade, nas distâncias
de 5km, 10km e 25km, sempre para
mulheres e homens. Em outubro de 2005,
oComitê Executivo do Comitê Olímpico
Internacional (COI) aprovou a entrada
dasmaratonas aquáticas no programa dos
Jogos Olímpicos de Pequim-2008, com

a prova de 10km.
No mês seguinte, a
Organização
Desportiva Pan-
Americana (ODEPA)
incluiu a modalidade no programa
esportivoRIO 2007, quando também fará
sua estréia em edições de Jogos Pan
americanos.

Local:Arena de Copacabana
Federação Internacional:

wwwfina.org

.")-'

Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1951

Mín. Máx.

Sábado
190 28°

É A MODALIDADE

que mais guarda
semelhanças com as

origens , quando o

homem pré-histórico
precisou aprender a

nadar para atravessar rios e lagos, que

Domingo
200 26°

CRIANÇAS E JOVENS DO JARDIM PRIMAVERA TÊM AULAS GRATUITAS DE TÊNIS Segunda
21° 290Inaugurado na manhã de quarta-feira

(18), o primeiro pólo do projeto social
Jardim Primavera Open de Tênis, que
possibilitará crianças e jovens carentes da
comunidade no bairro Bela Vista

praticarem o esporte.
O projeto é idealizado e realizado pelo

professor Mauro Bitencourt, em parceria
com a Bunge Alimentos, Restaurante
Bunge Natureza, Lanchonete Q-Delícia
e Prefeitura de Gaspar. A vontade de
democratizar o esporte e oferecer

oportunidades a esses jovens da
comunidade mobilizou o professor nessa
extensão do projeto que já realiza com

crianças e jovens carentes na Bunge.
As inscrições ainda estão abertas e

podem se inscrever meninos de seis a

14 anos de idade e meninas de seis a 16.
Há horários pela manhã e à tarde. Para

participarem das aulas de tênis os alunos
devem estar estudando regularmente. O
projeto possibilita que os destaques "

venham fazer parte da equipe de tenistas
da Bunge.

Mas o mais importante para o

professor é que todos terão as mesmas

oportunidades. "Não faremos distinção

Terça
180 260

\
CALENDÁRIO LUNAR

>t;;�
"

..-/'
Edson (de verde) hoje é instrutor de tênis de sua comunidade e tenista da Bunge

de alunos, mas há alguns aqui que no

primeiro dia já apresentaram qualidades
para o tênis e esses, quem sabe, podem
vir a fazer parte da equipe", disse o

professor, .--/
Além' de praticarem uma atividade

durante duas horas, os alunos recebem
café da manhã, que segundo
especialistas {'á�:refeisªo mais

importante do dia.
Dois dos instrutores que auxiliarão

Mauro no projeto na comunidade
Jardim primavera, Ricardo Gelschleitr,
16. anos�..cEdson Luiz Pinheiro, 16 anos

são frutos do projeto social da Bunge.
Os dois tiveram a oportunidade de

aprender 9 tênis gratuitamente e hoje já
estãÔ ensinando os mais novos.
"�". .>:
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